



Venerable y Real Hermandad y Cofradía de la Santa Vera-Cruz, Madre de
Dios de Belén Coronada y Santiago Apóstol.
Pilas (Sevilla)

Estimados Hermanos, Hermanas y Pileños/as en general:

Tras la Semana Santa de este año, desde la Junta de Gobierno queremos mostrar nuestro agradecimiento a todos los Hermanos y Hermanas de esta Venerable y Real Hermandad, a todas aquellas personas que de una forma u otra viven de cerca todo aquello que acontece en torno a nuestra corporación.

Ha sido un año excesivamente complicado; todo empezó con sueños truncados, con ilusiones perdidas, con las almas rotas de tristeza y buscando en lo más profundo de nuestro ser una luz que nos motivase a seguir adelante, sin embargo no tardamos en recordar sus palabras sobre cuál debía ser nuestro Faro.



Son Ellos la única razón de nuestro empeño en querer hacer las cosas bien, la Virgen de Belén y su Bendito Hijo, el Cristo de la Vera-Cruz, quienes nos alumbran y nos mueven a todos y cada uno de nosotros.

Tras un año entero de trabajo hemos tenido una Semana Santa difícil, donde la situación meteorológica nos obligó a que se meditara cada decisión, siendo conscientes de que trascenderían más allá de lo cotidiano y tradicional, y en manos de Dios, hemos procurado aliviar en todo lo posible el peso de poner a la Cofradía en la calle, de estar a la altura de lo que los Hermanos/as de esta Hermandad merecen. Y es por ello que agradecemos el trabajo, la comprensión y el apoyo recibidos por todos los que formaron parte de la Hermandad para realizar la estación de penitencia el Jueves Santo, quienes fieles a nuestras Sagradas Reglas estuvieron firmes en su fe hasta el

último momento, cuerpo de nazarenos, acólitos, monaguillos, mantillas, diputados, fiscales, auxiliares de priostía, militares y autoridades, costaleros, equipos de capataces y contraguías, un patrimonio humano merecedor del mayor reconocimiento por parte de esta Junta de Gobierno.

No queremos dejar de acodarnos de nuestra querida Agrupación Musical del Stmo. Cristo del Amor, la Cena de Huelva, de cuyos sonos estaremos ansiosos de poder disfrutar el próximo año; y cómo no agradecer a la Banda de Música de la Filarmónica de Pilas, la cual supo consolar nuestro corazón a las puertas de nuestra Ermita, interpretando a modo de nana las marchas de la Virgen, para dejar dormidos esos sueños que Dios mediante volverán a despertar con un nuevo Jueves Santo.

Agradecemos la comprensión, y a la vez pedimos disculpas a todos aquellos Hermanos/as que no lo entendieron, por no poder abrir las puertas de la Ermita para contemplar la única chicotá que dio el paso de la Santísima Virgen para ser bajada del presbiterio, pero debíamos ser conscientes de que el total de Hermanos que formaban la Cofradía no caben en el interior de la Ermita, y era imposible distinguir entre unos y otros, puesto que todos serían merecedores de compartir ese momento.

De igual forma queremos trasladar nuestro agradecimiento a las Bandas de música de Higuera de la Sierra y Municipal de Coria del Río, que engrandecieron un Domingo de Resurrección atípico, donde las Carreritas no se celebraron pero en el que si pudimos vivir una Procesión de Gloria donde Nuestra Patrona encontró el abrazo de su Hijo Resucitado, gracias al gesto de la Hermandad de la Soledad y del Cura Párroco.



Damos las gracias a aquellas personas que con tanto esmero y desvelo pusieron su empeño en mostrarnos a nuestros Titulares con todo el esplendor que merecían para la ocasión, vestidor, Camareras, y como no, Floristería Ceraflor.

Hacemos mención de igual formal a todas aquellas personas que colaboran continuamente para que llegue a buen puerto el objetivo de nuestra Hermandad, amigos, familias que tradicionalmente participan en el desarrollo de un Jueves Santo de Calabacitas, personas que luchan de forma incansable para que no se pierda la bonita e importante tradición de la puja de los manguillos, a los que alzan su voz en la subasta de claveles, a la cuadrilla que carga en sus hombros a la Virgen en la tarde del domingo, a todas esas personas Beleneras que no dudan en aportar su tiempo en muchos momentos en los que necesitamos de su ayuda.

De nuestro Grupo Joven nunca nos cansaremos de elogiar su constante aportación. Las ganas incansables de pertenecer a un grupo de trabajo en pro de nuestra Hermandad, cuyos valores hacen de ellos personas más felices y llenas de Fe, y que permiten que nos sintamos privilegiados por ser quienes les infundan tales objetivos, y por supuesto orgullosos y tranquilos de un futuro próspero para la Hermandad en la defensa de dar culto público y asiduo a Dios Nuestro Señor y a su Santísima Madre la Virgen María.

Gracias al trabajo realizado por el cuerpo de la Policía Local, protección civil, empleados y por supuesto Corporación Municipal de nuestro Excmo. Ayuntamiento, que un año más se esforzaron en hacer de nuestra Semana Grande la Fiesta más importante del mismo. Así como a Canal Pilas, que fueron capaces de acercar nuestra Hermandad a la casa de cada pileño y pileña en una año en el que se ha hecho más necesario aún a causa de la lluvia.

A las Asociaciones Parroquiales, Hermandades e instituciones de nuestro Pueblo, que con sus ofrendas florales muestran su amor a la Patrona de nuestro pueblo y a su divino Hijo, les agradecemos además su acompañamiento en nuestra Procesión Patronal, que junto a las diferentes autoridades civiles y militares nos permitieron realizar una gran muestra de devoción popular con la Stma. Virgen de Belén por las calles de Pilas.

Damos gracias definitivamente al Pueblo entero, que deseoso de sentir la emoción y la religiosidad de tener a nuestros Titulares en la calle fue capaz de entender, esperar y disfrutar de la Hermandad, de nuestras Imágenes en sus andas dentro de su Ermita, y sobre todo de la tarde del Domingo de Resurrección acompañando a nuestra Madre en todo momento y con gran devoción en forma de numerosas petaladas que expresaban una lluvia de corazones pileños amando a la Madre de Dios de Belén.



Nuestro trabajo no es en balde, pues la recompensa habita en nuestro corazón incluso antes de realizarlo, y tras un año como éste, es mayor el deseo y las ganas de volver a trabajar por un nuevo año, siempre con la confianza de que es Dios quién provee.

Pidamos todos al Stmo. Cristo de la Vera-Cruz y a su Stma. Madre la Virgen de Belén para que tengamos salud y seamos capaces de volver a vivir una nueva Semana Santa, un nuevo Jueves Santo, y un nuevo Domingo de Resurrección donde las Carreritas nos hagan encontrarnos con el Dios Resucitado, como única verdad de nuestra Fe.

La Junta de Gobierno, miércoles 4 de abril de 2024.

